
 

 

 

 

 

 

  

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱﾐｰﾃｨﾝｸﾞ開催
かいさい

 6/3(金
きん

) 
  

本年度
ほんねんど

の図書
と し ょ

ボランティアさんと学習
がくしゅう

ボランティアさん

をしていただく方々
かたがた

の会議
か い ぎ

が行
おこな

われました。図書
と し ょ

ボランテ

ィアさんは主
おも

に「読
よ

み聞
き

かせ」や「図書室
としょしつ

の環境
かんきょう

整備
せ い び

」を，

学習
がくしゅう

ボランティアさんは図工
ず こ う

や家庭
か て い

，算数
さんすう

等
など

の学習
がくしゅう

の補助
ほ じ ょ

をお願
ねが

いしています。現在
げんざい

の登録者
とうろくしゃ

は約
やく

20名
めい

です。 

学校
がっこう

としてもとても助
たす

かっていますが，ボランティアさん

の中
なか

には「子
こ

どもたちからいつも元気
げ ん き

をもらっている」とおっしゃる方
かた

もたくさんみえます。 

ボランティアを希望
き ぼ う

される方
かた

は学校
がっこう

までご連絡
れんらく

ください。（TEL382-0269教頭
きょうとう

まで） 

 

4年
ねん

社会
しゃかい

見学
けんがく

 6/7（火
か

） 
 

目的地
もくてきち

・・・「四日市
よっかいち

南部
な ん ぶ

浄化
じょうか

センター」「四日市港
よっかいちこう

ポートビル」「鈴鹿市
す ず か し

伝統
でんとう

産業
さんぎょう

会館
かいかん

」  
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第
だい

2回
かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

より 6/16（木
もく

） 
（１）玉垣

たまがき

小学校
しょうがっこう

区内
く な い

の危険
き け ん

箇所
か し ょ

について（主
おも

なご意見
い け ん

の抜粋
ばっすい

です） 

・ 例年
れいねん

，ＰＴＡも危険
き け ん

箇所
か し ょ

のチェックをしている。 

  子
こ

どもたちの安全
あんぜん

に向
む

けて，学校
がっこう

ができることも取
と

り組
く

んでいく。 

しかし，危険
き け ん

箇所
か し ょ

の改善
かいぜん

は学校
がっこう

の力
ちから

だけではなかなか進
すす

まない。昨年度
さくねんど

のことだが，

西玉垣
にしたまがき

の地下
ち か

道
どう

の安全
あんぜん

対策
たいさく

ついて，自治会
じ ち か い

連合
れんごう

などの力
ちから

をお借
か

りして進
すす

んでいると聞
き

いている。学校
がっこう

や地域
ち い き

，家庭
か て い

ができることを一緒
いっしょ

に考
かんが

えていただけるとありがたい。 

 Ｑ 登校
とうこう

時
じ

については，学校
がっこう

として何
なに

か指導
し ど う

をしているのか。 

 Ａ 本校
ほんこう

は集団
しゅうだん

登校
とうこう

の形態
けいたい

をとっている。通団会
つうだんかい

で確認
かくにん

や指導
し ど う

も行
おこな

っているが，地域
ち い き

の方
かた

が付
つ

き添
そ

ってくださる団
だん

が多
おお

くて驚
おどろ

いたし，ありがたく思
おも

っている。 

 Ｑ バイパスの工事
こ う じ

はいつ終
お

わるのか。先日
せんじつ

，国道
こくどう

で事故
じ こ

があって，迂回
う か い

する車
くるま

を誘導
ゆうどう

す

るのにボランティアの方
かた

が苦慮
く り ょ

されていた。 

 Ａ （自治会
じ ち か い

関係者
かんけいしゃ

より）本年度
ほんねんど

末
まつ

（３月
がつ

）と聞
き

いている。先日
せんじつ

も地元
じ も と

自治会
じ ち か い

の方
かた

と一緒
いっしょ

に

話
はなし

を聞
き

いてきた。通学
つうがく

路
ろ

としても迂回
う か い

しなければならなかったり，安全
あんぜん

が十分
じゅうぶん

に確保
か く ほ

されていなかったりする現状
げんじょう

がある。カーブミラーの設置
せ っ ち

や，ガードマンの対応
たいおう

につ

いてなど，要望書
ようぼうしょ

や業者
ぎょうしゃ

への依頼
い ら い

をしているところである。 

 ・ 今回
こんかい

の資料
しりょう

をもとに，学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

とＰＴＡの安全
あんぜん

環境部
かんきょうぶ

，玉
たま

桜
ざくら

まちづくり協議会
きょうぎかい

の防犯部
ぼうはんぶ

で，実際
じっさい

に確認
かくにん

する機会
き か い

をもてるとよいのではないか。 

 ・ 教育
きょういく

委員会
いいんかい

の「ここはあぶない」の赤
あか

い看板
かんばん

をもらって，設置
せ っ ち

している場所
ば し ょ

もある。 

 ・ 消防団
しょうぼうだん

として「ながらパトロール」を計画
けいかく

している。反射板
はんしゃばん

のついているタスキを作
つく

って，散歩
さ ん ぽ

しながらパトロールの協 力
きょうりょく

を依頼
い ら い

してみようかと考
かんが

えている。 

 ・ 子
こ

どもたちに意識
い し き

させるために，総合
そうごう

学習
がくしゅう

の一環
いっかん

として防犯
ぼうはん

マップづくりに取
と

り組
く

み，

壁面
へきめん

に大
おお

きな地図
ち ず

を掲示
け い じ

する学習
がくしゅう

活動
かつどう

もよいのではないか。 

 ・ 玉垣幼
たまがきよう

・小
しょう

あんしんみまもり隊
たい

の方々
かたがた

も毎日
まいにち

見
み

てくれているので，危険
き け ん

箇所
か し ょ

について

もよくご存知
ぞ ん じ

だろう。今後
こ ん ご

も情報
じょうほう

共有
きょうゆう

を図
はか

っていきたい。 

 ・ 地域
ち い き

の各団体
かくだんたい

と連携
れんけい

しながら，危険
き け ん

箇所
か し ょ

の改善
かいぜん

に向
む

けて取
と

り組
く

んでいきたい。 

 ・ ＰＴＡ会長
かいちょう

からＰＴＡ安全
あんぜん

環境部
かんきょうぶ

へ声
こえ

をかけてほしい。 

・ 危険
き け ん

箇所
か し ょ

については，本日
ほんじつ

協議
きょうぎ

されたように，一覧表
いちらんひょう

で確認
かくにん

するだけでなく，ＰＴＡ

やまちづくり協議会
きょうぎかい

との連携
れんけい

や，消防団
しょうぼうだん

から提案
ていあん

された散歩
さ ん ぽ

の時間
じ か ん

を活用
かつよう

したパトロ

ールなど，具体的
ぐたいてき

に動
うご

いていけるとよい。 

・ それぞれの団体
だんたい

や立場
た ち ば

の方
かた

が，子
こ

どもの安全
あんぜん

のためにという目標
もくひょう

に向
む

かって，いろい

ろな方法
ほうほう

で協 力
きょうりょく

してもらえるとありがたい。 

 

お知
し

らせ 
本校
ほんこう

校舎
こうしゃ

は防犯上
ぼうはんじょう

１８：００には施錠
せじょう

しております。また，１８：００～７：３０は留守番
る す ば ん

電話
で ん わ

対応
たいおう

となっております。ご不便
ふ べ ん

をおかけしますが，ご理解
り か い

のほどよろしくお願
ねが

いします。 

 


